



> ESTUDIO DE LA VIU

La llegada de los gitanos a la Comunidad data de 1460

CASTELLÓN.- El profesor de la Universidad Internacional Valenciana (VIU) y periodista Joan Manuel Oleaque data en 1460 la llegada de los primeros gitanos a la Comunidad Valenciana, a través de Castellón, y su procedencia original es de la India donde se dispersaron por la antigua Persia y Asia Menor hasta desplazarse hacia toda Europa, llegando a España en la primera mitad del siglo XV y en la segunda mitad a la Comunidad Valenciana. / EL MUNDO